
 

 
       ÉCOLE DE L’ÉTOILE 
       1300, rue de l’Étoile 
       Lévis, QC  G7A 0S2 
       Téléphone : 418-834-2485 
       Télécopieur : 418-831-3493  

 

 

Procès-verbal de la séance régulière du conseil d’établissement 

tenue le mardi 18 mars 2025 

au service de garde de l’école de l’Étoile à 19h00. 
 

 
Membres du conseil présents :  
Enseignants : 
 

Service de garde et soutien: Parents : 

Véronique Pigeon-Hallée Karine Martineau Marie-Pier Maheux 
Julie Sénéchal Catherine Perrier Linda Hadadi 
Émilie Rossignol Séverine Eudelin Bruno Dupré 
Ariane Lahaie (stagiaire)  Stéphanie Boucher 
  Roselyne Gagnon 
   
   
Absents : Marie-Noëlle Têtu  Stéphane Hébert Soumia Zermani 
 
Directrice : Madame Marie-Ève Gagnon  Président de l’assemblée : Guillaume Bilodeau 
Secrétaire de l’assemblée : Séverine Eudelin 
 
 
1. Préliminaires 

 
1.1   Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 Mme Marie-Ève Gagnon déclare la séance ouverte à 19h02. 
 Le quorum est atteint. 
Madame Gagnon demande la collaboration de tous les membres afin d’arriver à temps pour que les 
rencontres puissent débuter à 19 h, comme le prévoient les règles de régie interne. 
 

 
1.2   Lecture et adoption de l’ordre du jour du 18 mars 2025. 

 
 
CE 24-25-24 

Approuvé par Mr Bruno Dupré secondé par Mme Véronique Pigeon-Hallée 
 
 
 
 
 

 



 

1.3   Suivi et adoption du procès-verbal de la rencontre du 28 janvier 2025 
  Procès-verbal adopté à l’unanimité. 
 

CE 24-25-25  
 

   Approuvé par Mme Catherine Perrier secondé par Mme Émilie Rossignol 
 
 
2. Intervention du public 

  Aucune intervention. 
 

 
3. Consultations-Décisions 

 
3.1 Grille-matières 25-26 

La grille des matières est expliquée par Marie-Ève Gagnon. Voir document partagé lors de la 
convocation 

 
CE 24-25-26 

 
Approuvée par Mme Stéphanie Boucher secondé par Mme Marie-Pier Maheux. 

 
 

3.2 Critères de formation des groupes multi-âges 25-26 
Marie-Ève présente pour la première fois le portrait des groupes pour l'année 25-26. Mais rien n’est 
définitif à ce jour. Il y aura certainement des changements à prévoir.  
 
Par la suite, elle expose les critères convenus par l’équipe-école pour la confection des groupes 
multi-âges si l’organisation scolaire change et que de tels groupes sont prévus. 

 
CE 24-25-27 
 

Approuvée par Mme Roselyne Gagnon secondé par Mme Véronique Pigeon-Hallée. 
 
 

3.3 Frais chargés aux parents 25-26 et Techni bureau 
Mme Marie-Ève informe que les frais chargés aux parents pour les effets scolaires de l’année 25-
26 seront au maximum de : 
 
Préscolaire 40$ 
1re année 60$ 
2e année 65$ 
3e année 75$ 
4e année 75$ 
5e année 75$ 
6e année 100$ 

 
 

CE 24-25-28  
 



 

Approuvé par Mr Guillaume Bilodeau secondé par Mme Marie-Pier Maheux. 
 

Il est suggéré que les parents puissent acheter les fournitures chez Technibureau pour la rentrée et 
les livrer à l'école de l'Étoile environ une semaine avant la rentrée. 
 

CE 24-25-29  
 

Approuvé par Mme Roselyne Gagnon secondé par Mme Julie Sénéchal 
 
 

 
3.4 Programme d’activités du SDG 25-26 

Karine explique en détail le programme et l’organisation des activités du service de garde proposé 
au service éducatif. Il y aura beaucoup d’activités diverses et variées qui visent le développement 
de plusieurs sphères chez les enfants.  
Comme expliqué et détaillé dans le document « programmes d’activités SDG pour 25-26 » qui doit 
être approuvé par le CE. 
 

 
CE 24-25-30 
 
               Approuvé par Mme Catherine Perrier secondé par Mme Roselyne Gagnon. 

 
 

3.5 Critères de sélection d’une direction d’établissement scolaire 
M. Guillaume explique que nous avons un formulaire à compléter pour les critères du choix de la 
direction. Il s’agit d’une opération annuelle obligatoire et cela ne veut pas dire qu’il y aura un 
changement à la direction de notre école. Le formulaire est rempli avec une cohésion du CE.   

 
 
4. Informations 

 
4.1 Politique sur l’admission, l’inscription et la répartition des élèves 

Marie-Ève annonce qu’il n’y a pas de redécoupage de bassin prévu à ce jour par le CSS. La nouvelle 
politique diffusée vient établir des balises dans le cas où notre école ne serait pas en mesure 
d’accueillir tous les élèves du bassin pour la rentrée scolaire. 
 

 
4.2 Campagne Centraide 

Mme Marie-Pier Maheux explique qu’elle est bénévole chez Centraide et propose si l’école de 
l’Étoile est intéressée à mettre en place des initiatives afin de collaborer avec cet organisme. Les 
membres appuient cette proposition. Marie-Ève en fera part à l’équipe-école. De petites initiatives 
pourraient être mises en place cette année, mais pour des activités de plus grande envergure, un 
comité pourrait être créé en 2025-2026, selon l’intérêt du personnel.  

 
 

4.3 Correspondance 
 Aucune 

 
 

4.4 Mot du président 



 

 
 

 
4.5 Mot de la direction 

Marie-Ève informe que son adjointe à la direction est partie. Elle a eu une opportunité 
professionnelle intéressante. Le poste est toujours associé à notre école, mais la personne devrait 
entrer en fonction en 2025-2026. Une nouvelle psychoéducatrice et une nouvelle orthopédagogue 
viennent de joindre l’équipe, donc Marie-Ève concentre son accompagnement auprès d’elles. 
 

 
 

4.6 Mot du personnel de l’école 
Julie explique que les enseignantes de 2e et 3e vont faire une activités papillon. Le cycle de vie d’un 
papillon. 
 
Le 16 avril après-midi, le personnel de l'école et les parents des enfants participants sont invités à 
assister à un spectacle de talent. 
 
Pour les élèves de 6e année une visite sera organisée au mois d’avril dans un CPE avec un atelier de 
lecture. 
 
 

4.7 Mot du service de garde 
Karine explique que l’inscription au service de garde pour l’année 25-26 devrait se faire dans les 
prochains jours. La semaine de relâche s’est bien passée dans l’ensemble, mais il y a eu beaucoup 
d’absences d’élèves inscrits. 

 
 
 

4.8 Mot du comité de parents 
Monsieur Hébert étant absent à la rencontre du CÉ, il n’y a pas de compte rendu de fait quant à ce 
comité. 

 
 
5. Autre(s) sujet(s) 

 
 

6. Date de la prochaine rencontre :  
 
Changement de date de la prochaine rencontre au 22 avril 2025 à 19h. 
 

 
7. Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par Mme Marie-Ève que la séance soit levée.  
 
Levée de l’assemblée à 20h33. 

Adoptée à l’unanimité et approuvée par Mme Véronique Pigeon-Hallée.  
 

 



 

 
 
M. Guillaume Bilodeau Marie-Ève Gagnon  
Président Directrice École de l’Étoile 


